

„WIR BRINGEN MENSCHEN ZUSAMMEN“

METAMORPHOSEN - zwei verknüpfende Wochen

STEPHANIE ABBEN
Malerei

16. - 28. Nov.

in der
Stadtkirche
Bad Cannstatt

STEFANIE SEIZ-KUPFERER
Installation



Foto: Tom Bässler

16. 11. um 11.00 Uhr: „Erinnerung im Wandel“
21. 11. um 19.00 Uhr: „Begegnungen mit Wandel“
23. 11. um 11.00 Uhr: „Ende im Wandel“
28. 11. um 17.00 Uhr: „Leben im Wandel“

Veranstaltungen:

GEISTUNDGELD präsentiert: CANNSTATT IM FLUSS
„WIR BRINGEN MENSCHEN ZUSAMMEN“

METAMORPHOSEN

- zwei verknüpfende Wochen

Die Kunst zum Anlass nehmen und mit vielen engagierten Bürgerinnen und Bürgern in und aus Bad Cannstatt und aus Stuttgart und darüber hinaus zu weiterem gesellschaftlichen Engagement und weiteren gemeinsamen Begegnungen im Wandel ermuntern.

Stefanie Seitz-Kupferer und Stephanie Abben bringen durch Ihre Kunst neue Impulse und Sichtbarkeit in die Stadtkirche ein. Installationen, Kokons, in denen Transformation entsteht und Malerel, Bilder, die unsere Perspektiven nochmals anders beleuchten.

Bernd-Marcel Löffler und Alexander Stölzle bringen durch ihr Wirken als Bezirksvorsteher und als Stadtpräfekt die weltlichen und die spirituellen Komponenten zusammen, die eine Stadtgesellschaft wesentlich gestalten können.

Und darüber hinaus haben wir noch viele andere Menschen aus unserem Umfeld eingeladen mitzumachen, solche, die wir schon kennen und die bereits an früheren Gelegenheiten Teil der Begegnungen waren, laden aber auch diejenigen herzlich ein, die vielleicht nun zum ersten Mal hinzukommen und herzenschnuppern wollen!

Wir spielen, wie bei der letzten Veranstaltung mit den vier Stuttgarter Musik- und Licht-Koryphäen, auch dieses Mal wieder mit Farbe, Form und mit Klängen, und die Stadtkirche in Bad Cannstatt soll nun nicht nur Leinwand für Projektionen sein, sondern offener Raum für gegenseitige Begegnung und Erleben neuen Mitelanders.

Klingt erstmal so harmlos, wie damals, wird aber wieder überwältigend! Wie wir einfach aus dem schlichten Grund, dass wir Stuttgart und Bad Cannstatt lieben, das Wesen des Zusammenlebens und den Wandel in einer Stadt auf den verschiedenen Ebenen darstellen und zusammenführen, ist schlicht genial.

GEISTUNDGELD macht wieder den Anstoß und bietet den Rahmen – in Kooperation und mit tatkräftiger Unterstützung von Bezirksrat(haus), Stadtkirche, Bürgerstiftung und GHV/DF. Damit Cannstatt im Fluss ist. Damit sich Kunst und Kultur – und damit die Menschen – zum Wohle und zum Prosperieren der Stadtgesellschaft treffen.

**Herzliche Einladung an alle, an Dich, an Sie, an Euch, an uns:
Kommt vorbei, seid neugierig!**

Gefördert durch:



Bürgerstiftung Stuttgart
Wir stärken Stuttgart.

GEISTUNDGELD

